

Cierra INE proceso electoral federal en el Estado de México

CLAUDIA HIDALGO

La Junta local del INE, en el Estado de México, cerró el proceso electoral federal en la entidad que dio inicio el primero de septiembre del 2023, con el anuncio de que recibieron 156 medios de impugnación en contra de los resultados electorales, de los cuales ya fueron desechados 80 y sólo falta resolver 76 en los tribunales.

Las y los representantes de los partidos, así como consejeros y consejeras, lamentaron que este haya sido el proceso más violento de la historia, el bajo nivel de participación, la constante desinformación, la falta de respeto a los derechos humanos y, en algunos casos hablaron de la in-

Destacan la votación de 64% de la lista nominal de electores en la entidad

tervención del presidente en las elecciones, generando un ambiente de inequidad.

El vocal de la Junta local, Joaquín Rubio Sánchez, resaltó que el INE cumplió su misión en este proceso electoral, el cual fue más que la instalación de consejos, casillas y la realización de cómputos distritales, gracias al trabajo de todo un equipo en el cual destacaron quienes recibieron y contaron los votos, así

como las personas que recorrieron un millón 800 mil hogares mexiquenses para notificar.

Destacó la votación de 64 por ciento de la lista nominal de electores, ubicando a la entidad por encima de la media nacional y otros estados. "En total, 36 por ciento de los más de 13 millones de electores no salió a emitir su voto, esta es la segunda participación ciudadana más baja para una elección presidencial desde 1994 a la fecha".

Algo pasa en México, consideró, que amplios sectores de la población se han alejado de la política, sobre todo los jóvenes. Eso traerá grandes efectos, pues son el relevo generacional de la política, aunque los datos puntuales



Fue un proceso limpio, aseguran. TANIA CONTRERAS

del abstencionismo los tendrán en el mes de noviembre.

Recordó los actos violentos en los cuales perdió la vida un monitor de Fiscalización del INE, así como los hechos lamentables el día de la elección en Cuautitlán Izcalli, Temascaltepec, pero sobre todo en el municipio de Zumpango, casos que no deben quedar impunes y deben ser castigados por las autoridades.